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guten abend feinde des haarausfalls  

am gestrigen tage habe ich mein persönliches beratungsgespräch bei Moses in Wenden
wahrgenommen.
Ich möchte kurz und präzise meine erfahrung mit dem Berater Moses hier der allgemeinheit
mitteilen  

zu diesem beratungsgespräch habe ich sämtliches bildmaterial mitgenommen ,welches meine
AGA dokumentierte.

zunächst war Moses über mein unverschämt gutes aussehen überrascht    
nun gut war etwas übertrieben!!
fakt ist:
Moses ging detailliert auf meine haarsituation ein.er befragte mich intensiv zu meinen
medikamenten,nahrungsergänzung und gab mir zusätzlich noch sehr hilfreiche empfehlungen
hierzu.er erkundigte sich über den haarausfall in meiner familie und dokumentierte die
wesentlichen einzelheiten.
anschliessend kam er dann zur sache und nahm mein haarstatus in augenschein.ich war mal mit
28 Norwood 5a und Moses war sehr überrascht darüber wie gut mein ergebnis mit "nur" 3500
grafts war.Neidel hatte mir in 2 OP`s 2900grafts und Meditra 600 grafts verpflanzt.
danach schaute sich Moses meine Narben an (FUT).die narbe von Neidel ist schlecht (ca 7mm
breit) ok ist schon ärgerlich,aber ich sollte mich im nachhinein darüber nicht mehr ärgern.ja
klar und der preis auch nicht ok (zu teuer).schlussendlich aber ein optisch sehr gutes ergebnis
laut Moses.
anschliessend manuelle überprüfung des Donorbereichs und der Haarqualität.Moses war
nich sehr begeistert und befürchtete ,dass eine HT unter umständen bei mir garnicht mehr
möglich sei und Dr.Bisanga mich ablehnen würde (kleiner schock für mich!).
eine genauere untersuchung mittels vergrösserung am rechner und eine von Moses entwickelte
methode zur errechnung sicherer graftentnahme aus dem save bereich des donors sollten
schlussendlich aufschluss bringen.
dann das ergebnis: zu unseren erstaunen sind doch noch ca 3000 grafts ber FUE zu entnehmen
und somit eine HT empfehlenswert.
es wurden zahlreich Fotos erstellt die zeitgleich an Dr.Bisanga übermittelt wurden.nach
telefonischer rücksprache mit Moses und Dr.Bisanga wurden die vorliegenden Bilder nochmals
besprochen.Ein super preisangebot wurde mir auch mitgeteilt und nun habe ich noch ausreichend
bedenkzeit.geplant sind 2 OP`s mit ca. jeweils 1600grafts.Eine anwuchsgarntie bekomme ich
ebenfalls!!
die ganze prozedur dauerte 3,5 stunden und kostete mir 100€.
fazit:
super professionelle beratung,keineswegs aufdringlich und absolut glaubwürdig. 100€ sind
für das ganze ein lächerliches taschengeld!
desweiteren habe ich während der zeit zig fragen gestellt und sehr gute informationen
erhalten.Moses ist ein sehr freundlicher,kompetenter Mensch,den man jeder zeit gerne wieder
besuchen möchte.
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Rektor Skinner
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